

Lettre de Wangui, une membre de la communauté de base saints Anne et Joachim, Nairobi/Kenya.

Bien cher père Norbert,

C'est avec grande joie que je viens te souhaiter une heureuse année 2010 avec grand retard.

Me connaissant, je sais que tu me croiras quand je te dirai que je pensais t'écrire depuis Pâques 2009, quand tu nous avais envoyé ton mot de souhait de Pâques et d'au revoir. C'était un mot émouvant et poussant à l'engagement que je l'ai gardé et le garde toujours avec moi dans le sac de mon ordinateur portable. Je le lis et je pense toujours te répondre, enfin, merci à Dieu, j'espère cette fois-ci réaliser ce que je tiens faire depuis presque une année déjà. Prière recevoir mon regret et demande de pardon pour ce grand retard.

Il y a un paragraphe de ton message de Pâques 2009 qui me touche beaucoup et me motive à faire de mon mieux dans ma vie chrétienne. Voici ce paragraphe : **« Ecoute » est l'invitation par laquelle nous avons commence la période de Carême 2009. Ecoute aux cries de détresse de tes frères et sœurs qui montent de la terre, écoute à la voix de Dieu t'invitant d'être son messager pour mettre fin aux injustices et oppressions humaines dans ce monde. « Ecoute » et « Sois messager d'espérance et vie a tes frères et sœurs » est encore l'invitation à laquelle nous sommes appelés à vivre et expérimenter Pâques 2009. »**

S'il te plaît, rappelle-toi de prier pour moi et pour notre communauté chrétienne de base Saints Anne et Joachim.

Avec la bénédiction de Dieu,

Wangui.

Voici ici sa lettre en anglais et mon message de pâques 2009 en entièreté :

Hi Fr. Nobert.

It gives me great pleasure to wish you a Happy 2010, albeit belatedly!

Knowing me, I know you will believe this when I say I have been intending to write to you since Easter 2009, when you sent us- members of St. Anne & Joachim SCC a farewell note!

It was such an emotional and compelling note, that I have kept with me in my Laptop bag. I read and always intend to reply to you and finally, thanks be to God, I have finally managed to do it, almost one year later. Please accept my apologies.

There is one paragraph from your Easter Message of last year that touches me and drives me to want to do better. It is; **Listen to the cries of your brothers and sisters rising from this earth to the Sky. Listen to God's voice inviting you to be his messenger to end human injustices and oppression in the world, "Listen" and "Be messenger of hope and life to your brothers and sisters" is again the invitation and call to which we are called to give and experience Easter 2009.**

Please remember to Pray for me and our St Anne & Joachim SCC this year . I look forward to hearing from you

God Bless

Wangui Mwaniki

MON MESSAGE DE PÂQUES 2009 DON'T WANGUI FAIT ALLUSION

**« Mais allez dire à ses disciples et à Pierre: 'Il vous précède en Galilée; c'est là que vous le verrez, comme il vous l'a dit.' » Mk 16:7
Sois Apôtre d'espérance et de vie sur l'angoisse et la mort!**

Bien cher frère, bien chère soeur, chers amis/amies paix et espérance Alléluia, Alléluia!
Ce message, mon dernier message à partir de Nairobi/Kenya, vient te souhaiter Joyeuse et Bénie Pâques 2009. Sois Apôtre d'espérance, joie, paix, pardon et vie dans ce monde plein d'angoisse, tristesse, violence, désespérance et conflits.

« Ecoute » est l'invitation par laquelle nous avons commence la période de Carême 2009. Ecoute aux cries de détresse de tes frères et sœurs qui montent de la terre, écoute à la voix de Dieu t'invitant d'être son messenger pour mettre fin aux injustices et oppressions humaines dans ce monde.

« Ecoute » et « Sois messenger d'espérance et vie a tes frères et sœurs » est encore l'invitation à laquelle nous sommes appelés à vivre et expérimenter Pâques 2009.

Le samedi avant le dimanche des rameaux reste un déterminant et important samedi dans la vie de Jésus et celle de l'Eglise tout entière. Ce Samedi reste très important car c'est évidemment pendant ce pénible et horrible samedi que Jésus devait prendre une très importante décision et faire un choix déterminant pour sa vie. Cette décision et ce choix étaient entre aller a Jérusalem où il sera tué et là, ressusciter d'entre les morts (accomplir la volonté de Dieu: le salut de l'humanité) ou, refuser d'aller à Jérusalem et par là, rejeter et refuser d'accomplir la volonté de Dieu. Vivant ce dilemme dans un pénible embarras et disponibilité à la volonté de son Père, Jésus, librement et délibérément décide et choisit d'aller à Jérusalem. Décidant ainsi, Jésus reedit et réitère son 'OUI' à la volonté de Dieu et invite ses

disciples et nous, de le suivre et de prendre activement part aux événements qu'il vivra à Jérusalem. Dans ce total oui à Dieu, Jésus nous commissionne de nous rappeler et de faire ce qu'il a fait en mémoire de lui. Il nous demande de nous laver les uns les autres les pieds en signe d'amour, du service et du don de soi (Jeudi Saint).

Dans le récit de la passion du Seigneur (Vendredi Saint), saint Jean nous dit que, « Des qu'il eut pris le vinaigre, Jésus dit: 'Tout est achevé'. » Tout est achevé est donc la dernière parole de Jésus dans sa vie terrestre. Il a accompli le plan du salut de Dieu pour l'humanité. Il a accompli, fini, consumée, réalisé sa mission telle que confiée par le Père. Jésus a fini son temps sur terre. Jésus de Nazareth n'existe plus physiquement. Quel est alors le sort des disciples? Quel est leur rôle? Quelle est leur importance? Pourquoi rester disciples? N'est ce pas que tout est fini et accompli et qu'il n'est plus nécessaire d'être disciple?

D'un côté, le « Tout est achevé, tout est accompli » met fin à la mission de Jésus comme planifiée par le Père. Il met fin à la présence physique de Jésus dans ce monde. De l'autre côté, le « Tout est accompli, tout est achevé » ouvre la porte grande ouverte à la mission des disciples tel que commissionnés par Jésus. C'est donc la parole inaugurale pour la mission des disciples et notre mission aujourd'hui. C'est bien dans cette publique inauguration de la mission des disciples et notre mission que, le message de l'espérance et l'appel décisif de la part du Christ d'être messagers de Dieu pour la paix, l'espérance, la joie, l'amour, le pardon, la réconciliation, la vie ...et l'unité: « ... Allez dire, ... il vous précède en Galilée, c'est là que vous le verrez... » nous est adressé. Le Christ nous appelle à être témoins, messagers de Dieu commençant par la Galilée : la place de la confusion, injustice, oppression, violence de toute sorte, confrontation avec Satan ...et rejet. C'est à partir de ce Galilée, dans ce monde plein de misère, injustices et oppressions humaines, dans ce monde de rejet et sans espérance que nous sommes appelés et envoyés pour être témoins et messagers de l'espérance, pardon, réconciliation, amour, unité, paix ...et vie.

Sois alors témoin et messenger de Dieu pour la paix, l'espérance, l'amour, l'unité, la réconciliation, la vie... et la fraternité dans ce monde plein de misères humaines, injustice, oppression, violence, conflits, angoisse et détresse Alléluia, Alléluia.

Joyeuse et Sainte Pâques 2009.

Que par ta vie Christ trouve chair et continue d'être activement présent dans ce monde.

Fraternellement,
MWISHABONGO MUKWANGA Norbert
Missionnaires d'Afrique
mwishabongonorbert@yahoo.fr

Mon prochain message te sera écrit à partir de Ghardaïa en Algérie où je suis nommé pour commencer ma vie missionnaire d'Afrique (Père Blanc).